

MADRID - EMPRESAS MUNICIPIOS

Dos empresarias de Alcobendas reciben la Medalla de Oro al Mérito al Trabajo

Alcobendas, 12 dic (EFE).- Dos empresarias de Alcobendas han recibido la Medalla de Oro al Mérito al Trabajo otorgada por la Asociación Europea de economía y Competitividad (Aedeec), un galardón que reconoce el éxito de las entidades con una trayectoria "ejemplar" a nivel nacional o europeo.

Además, este premio homenajea a los negocios que fomentan prácticas e iniciativas que apoyan el espíritu y conciencia empresarial.

En este caso, dos de las premiadas son vecinas de Alcobendas, Lucía Romani y Lucía Uría, madre e hija y propietarias de la empresa 'Aire de Fiesta', según ha especificado el Consistorio en una nota.

Su empresa está formada por un equipo de nueve personas que lleva más de 15 años dedicada a la organización de eventos y bodas, aunque hace pocos meses dieron el salto y se han especializado en la venta online de productos de fiesta.

Además, desde la plataforma digital ofrecen gratuitamente ideas para decorar las ocasiones más especiales, con hasta 3.000 artículos originales para bodas, comuniones, bautizos o fiestas infantiles, entre otros actos.